

L'actu du jour

Des panneaux retrouvés... à l'envers?!

Non, ce n'est pas une erreur d'1jour1actu : la photo est bien à l'endroit. C'est le panneau qui, lui, a été placé tête en bas?! Mais... pourquoi??



(© Capture d'écran Facebook — FDSEA Tarn. Illustration : Jacques Azam)

La semaine dernière, des panneaux ont été dévissés et réinstallés à l'envers, à l'entrée d'environ 200 villages du Tarn : Gaillac, Castres, Mazamet... Cela a beaucoup surpris les habitants, qui se demandaient bien qui était derrière tout ça !



Ils ont eu la réponse, le 2 novembre, sur Facebook : des agriculteurs ont révélé que c'étaient eux qui avaient mené cette drôle d'opération. L'objectif

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce que, la semaine dernière, 200 panneaux ont été placés à l'envers, dans le Sud-Ouest de la France. Qui a fait ça?? Pour quoi faire?? Mystère résolu?!

? Attirer l'attention du gouvernement sur les difficultés qu'ils rencontrent dans leur travail, **notamment sur certaines contradictions**. Ils expliquent, par exemple, qu'**on leur demande de produire plus**, tout en utilisant moins de pesticides, moins de carburant et en payant plus de taxes.

Depuis, **ils ont inspiré d'autres agriculteurs**. En effet, le 5 novembre, c'est dans le Gers, un autre département du Sud-Ouest, que des panneaux ont été retrouvés sens dessus dessous !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](#)